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О
ТКРЫТИЕ памятника приурочено к 
190-летию восшествия на российский 
престол Николая Павловича Романо-
ва. Инициаторами возведения мону-
мента выступили митрополит Ставро-

польский и Невинномысский Кирилл и Им-
ператорское православное Палестинское 
общество. Эту идею поддержал Алексей 
Завгороднев, генеральный директор ООО 
«Газпром трансгаз Ставрополь», которое 
оказало всемерную помощь в реализации 
проекта.

В торжественной церемонии открытия 
приняли участие митрополит Ставропольский 
и Невинномысский Кирилл, генеральный ди-
ректор ООО «Газпром трансгаз Ставрополь», 

Ставрополь – Николаю I
В краевом центре при участии 
ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» 
прошли торжественные мероприятия 
по открытию памятника российскому 
императору Николаю I на территории 
Казанского кафедрального собора 

депутат краевой Думы Алексей Завгород-
нев, представители краевой и городской 
власти, силовых структур, казачества и об-
щественных организаций, руководители 
учреждений и предприятий города. 

Монумент установлен на территории 
Казанского кафедрального собора, про-
ект которого Николай I утвердил в 1842 
году вместе с указом о создании Кавказ-
ской и Черноморской епархии, и симво-
лизирует дань благодарной памяти став-
ропольцев о благих начинаниях русского 
царя, сделанных для города. Благотвори-
тельная помощь ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь» позволила возвести памятник 
в рекордно короткие сроки – за два меся-

ца. Бюст императора отлит из 
бронзы и установлен на гра-
нитный постамент. Общая вы-
сота монумента составляет 3,5 
метра, вес – более 4,5 тонны. 
Автор бронзового бюста – из-
вестный скульптор Александр 
Аполлонов.

- Выбор памятника Нико-
лаю I не случаен, - отметил в 
приветственном слове Алек-
сей Завгороднев. - Его вклад 
в историю города Ставрополя и 
развитие православия на Став-
ропольской земле велик. Это 
наши исторические корни, па-
мять о прошлом, без которого 
нет будущего. И мы очень гор-
ды тем, что предприятию «Газ-
пром трансгаз Ставрополь» вы-
пала честь воплотить эту идею 
в реальность. 

За содействие Русской 
православной церкви, актив-
ную многолетнюю работу в об-
ласти сохранения историко-
культурного наследия и воз-
рождения духовности на тер-
ритории Ставрополья, актив-
ное участие в научных, учебно-
образовательных, культурно-
просветительских проектах, 
деятельность в сфере мило-
сердия и благотворительности 
Алексей Завгороднев награж-
ден почетным знаком памяти 

архимандрита Антонина. Владыка Кирилл 
отмечен почетным знаком памяти великой 
княгини преподобномученицы Елисаветы 
Федоровны. Высокие награды вручены во 
время церемонии открытия монумента. На 
память о событии почетные гости меропри-
ятия получили в подарок уменьшенные ко-
пии установленного бюста.

Пресс-служба ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь».

Фото ДМИТРИЯ СТЕПАНОВА.

ДЛЯ СПРАВКИ. ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» – 100-процентное 
дочернее общество ОАО «Газпром». В состав входит 19 филиалов. 
Линейная часть магистральных газопроводов, обслуживаемых 
предприятием, проходит через территорию 10 субъектов 
Российской Федерации. Ежегодные объемы транспортировки 
газа составляют более 60 млрд кубометров. Протяженность 
газопроводов превышает 8000 км. Головной офис расположен 
в Ставрополе. На предприятии работают около 8 тысяч человек.
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С
ОВЕТ прошел в день от-
крытия Северо-Кавказ-
ского молодежного фо-
рума «Машук-2015», и его 
основной темой стало со-

вершенствование молодежной 
политики в округе.

- В регионах Северного Кав-
каза доля молодежи выше, чем в 
других территориях страны. Это 
огромное конкурентное преиму-
щество, но пока с ним не всегда 
получается работать на должном 
уровне, – отметил Сергей Ме-
ликов. – К сожалению, до значи-
тельного количества молодых 
людей, прежде всего в глубин-
ке, мы не дотягиваемся.

Полпред президента отметил 
ряд приоритетных направлений 
для повышения эффективности 
работы с молодежью. В их чис-
ле развитие патриотического 
воспитания, а также совершен-

ствование борьбы с распростра-
нением деструктивных идеоло-
гий, наркотизацией.

На заседании были заслуша-
ны доклады руководителей ряда 
субъектов. Выступление Влади-
мира Владимирова было посвя-
щено вопросам антинаркотиче-
ской работы.

Как отметил глава края, Став-
рополье является молодеж-
ным регионом: более 700 тыся-
чам жителей края исполнилось 
от 14 до 30 лет, еще около по-
лумиллиона человек – младше 
этого возраста. В регионе на-
считывается 165 тысяч студен-
тов. Молодежь традиционно бо-
лее склонна к рискованному по-
ведению, что находит свое отра-
жение в том числе в сфере нар-
копреступности.

- Вместе с тем выстроенная 
на всех уровнях антинаркотиче-

ская работа дает свой результат. 
За последние 5 лет на Ставропо-
лье почти в 2 раза снизилась до-
ля наркопреступлений в общей 
структуре правонарушений, – 
подчеркнул Владимир Влади-
миров.

Как прозвучало, показатель 
первичной заболеваемости нар-
команией в крае снижается. Ан-
тинаркотическим мониторингом 
за последние 8 лет было охваче-
но более 200 тысяч школьников. 
Проводится медицинское тести-
рование учащихся на употребле-
ние наркотиков. В прошлом году 
охват этой мерой вырос на 5 ты-
сяч человек и составил 23 тысячи. 
С начала 2015 года обследование 
прошли более 7 тысяч учащихся. 

Глава края внес ряд предло-
жений по дальнейшему совер-
шенствованию антинаркотиче-
ской работы. Один из необхо-

РАБОТАТЬ НА ОПЕРЕЖЕНИЕ
Под председательством Сергея Меликова в Пятигорске состоялось заседание 
Совета при полномочном представителе Президента РФ в Северо-Кавказском 
федеральном округе. В нем приняли участие главы регионов СКФО, в их числе 
губернатор Ставрополья Владимир Владимиров.

БЕСПОКОЙСТВО 
О МИНВОДАХ 
В Думе СК прошло второе 
заседание совета политических 
партий, не представленных  
в краевом парламенте,
при председателе Думы.

Участники обсудили ряд актуальных и ре-
зонансных вопросов. В частности, разговор 
зашел о предстоящих в сентябре выборах, 
которые пройдут в 73 муниципальных обра-
зованиях края. Особое беспокойство у ма-
лых партий вызывают проблемные террито-
рии, в том числе Минераловодский округ, где 
в ходе избирательных кампаний неоднократ-
но возникали конфликтные ситуации, свя-
занные с нарушением закона. Прозвучало 
мнение, что нужно предусмотреть возмож-
ность дополнительного оснащения избира-
тельных участков КОИБами и камерами ви-
деонаблюдения для пресечения возможных 
ЧП в день голосования.

Члены совета также обсудили экологи-
ческую ситуацию, связанную со строитель-
ством перинатального центра, получив воз-
можность задать все интересующие вопро-
сы представителям курирующих это направ-
ление ведомств. Дополнительно представи-
тели партий обсудили разработанный в Госу-
дарственной Думе РФ законопроект о Кав-
минводах, который должен решить судьбу 

эколого-курортного региона. Первый зам-
председателя ДСК Д. Судавцов подчеркнул, 
что краевые депутаты держат руку на пульсе: 
«Наши депутаты входят в рабочую группу по 
рассмотрению законопроекта. Мы серьез-
но, жестко и аргументированно отстаиваем 
свою позицию и будем продолжать это де-
лать до тех пор, пока не убедимся, что закон 
доработан и направлен на достижение глав-
ной для нас цели – развитие Кавказских Ми-
неральных Вод».

ОХОТНИЧИЙ СЕЗОН 
НАЧИНАЕТСЯ 
5 АВГУСТА
Комитет по природопользованию, 
экологии и курортно-
туристической деятельности 
Думы края провел выездное 
совещание, главной темой 
которого стало исполнение 
Закона СК «О некоторых вопросах 
регулирования отношений 
в области охоты и сохранения 
охотничьих ресурсов».

Местом проведения совещания было вы-
брано охотхозяйство «Южный регион», кото-
рое представляет собой значимый для края 
проект, нацеленный на сохранение и нара-
щивание популяции диких зверей и птиц в 

естественной среде обитания. Неудиви-
тельно, что приезжают на охоту в Петров-
ский район представители не только Став-
рополья, но и других регионов России. Но 
есть здесь и проблемы, одна из основных – 
взаимоотношения с сельхозтоваропроизво-
дителями, осуществляющими свою деятель-
ность на прилегающих землях. Особенный 
вред наносят сжигание стерни и массовое 
внесение ядохимикатов. Заместитель пред-
седателя Думы СК Виктор Лозовой отметил, 
что задача краевой власти сегодня в разъяс-
нении недопустимости подобных действий 
со стороны агропредприятий.   

В ходе совещания отмечалось, что мин-
природы СК заключило с юридическими ли-
цами более 80 соглашений на право веде-
ния охотничьего хозяйства. Это уже принес-
ло в краевой бюджет свыше 37 миллионов 
рублей. 

Также обсуждалась тема развития инфра-
структуры охотничьих хозяйств, которая по-
зволила бы в межсезонье организовать при-
влекательные туристические маршруты. 
Средства, вырученные от этой деятельно-
сти, можно было бы направить на работу по 
увеличению популяции животных и птицы. 

Депутаты также пожелали всем поклонни-
кам активного отдыха на природе успешного 
проведения очередного охотничьего сезона, 
начало которого запланировано на 5 августа.

Пресс-служба Думы СК.

димых шагов – развитие меха-
низмов, которые позволят уско-
рить реакцию государства на по-
явление новых веществ на нар-
корынке. Необходимо обновить 
стандарты оказания неотлож-
ной медпомощи при отравле-
ниях психотропными вещества-
ми. Также, по мнению Владими-
ра Владимирова, нужно прово-
дить сертификацию реабилита-
ционных центров, чтобы исклю-
чить из этой сферы мошенников, 
которые под видом помощи вы-
тягивают из людей деньги. Еще 
одно предложение губернато-
ра касается внедрения системы 
принудительного лечения боль-
ных наркоманией, совершивших 
правонарушения. Эту идею так-
же поддержал глава Республи-
ки Ингушетия Юнус-Бек Евкуров.

Предложения, внесенные гла-
вой Ставрополья, будут исполь-
зованы в том числе при встречах 
с членами Правительства Рос-
сии, которые намечены на бли-
жайшее время, отметил Сергей 
Меликов.

Пресс-служба 
губернатора.

У
ЖЕ в ближайшие дни ожи-
дается приказ МВД, в ко-
тором будут определе-
ны планы по сокращению 
управленческого персона-

ла в краевых и областных управ-
лениях. При этом в Ставрополь-
ском ГУВД сейчас не заполне-
но около тысячи вакансий. По-
этому кабинетным полицейским, 
чьи должности подлежат сокра-
щению, будет предложено про-
должить службу «на земле». Что 
касается патрульных, оператив-
ников, следователей, участковых 
во всех 33 районных и городских 
отделах МВД края, их сокращать 
не будут. Предстоящая реорга-
низация не должна отразиться и 
на криминогенной обстановке в 
нашем регионе.

Участниками пресс-конфе-
рен ции стали руководители ве-
дущих подразделений ГУВД. 
Они подвели итоги работы сво-
их подчиненных за минувшее 
полугодие. Говоря языком опе-
ративной статистики, раскрыто 
9426 преступлений, в том чис-
ле 2811 краж, 208 грабежей, 53 
убийства, 160 фактов умышлен-
ного причинения тяжкого вреда 
здоровью, 80 разбойных напа-
дений. Если анализировать эту 
статистику, можно сделать вы-
воды, что в регионе сокраща-
ется количество тяжких престу-
плений - убийств, разбойных на-
падений, грабежей. Однако уве-
личивается число зарегистри-
рованных хулиганств. И разно-
го рода мошенники тоже прояв-
ляются все чаще, к тому же дей-
ствуют все изощреннее. 

Отвечая на вопрос корре-
спондента «СП» о «мобильных» 
мошенниках, А. Олдак заметил, 
что все чаще их жертвами ста-
новятся не только пенсионеры, 

но и молодые люди. И порой по-
лицейским приходится только 
удивляться наивности владель-
цев мобильных телефонов, кото-
рые в ответ на непонятные звон-
ки и СМСки готовы перечислять 
неизвестно куда деньги и сооб-
щать номера и коды своих пла-
тежных карт. Причем география 
таких преступлений значитель-
но расширилась. Жителям края 
мошенники звонят из Новоси-
бирска, Кургана, Москвы, Сама-
ры, Кемерова. Ставропольские 
оперативники вынуждены выез-
жать в длительные командиров-
ки, чтобы вычислить нечистых на 
руку абонентов в дальних реги-
онах. И у нас в крае есть такие 
же мошенники, которые «обра-
батывают» другие города и ве-
си. Так что полицейское руко-
водство вновь призывает всех к 
бдительности и осторожности.

Заместитель начальника 
ГУВД - начальник главного след-
ственного управления В. Ченцов 
рассказал о расследовании пре-
ступлений, вызвавших большой 
общественный резонанс. Трое 
молодых людей, используя но-
жи, охотничье ружье, отвертки, 
разбойничали на Кавказских Ми-
неральных Водах. Жертвы их на-
падений - работники автозапра-
вочных станций в Пятигорске, 
продавцы аптек в Кисловодске 
и Минеральных Водах, продук-
товых магазинов в Предгорном 
районе. Сейчас все подозрева-
емые арестованы. Собраны мно-
гочисленные улики и свидетель-
ства. Дело передано в суд. Еще 
пятеро вооруженных преступни-
ков в Ипатовском районе напали 
на автомашину, в которой пере-
возили ювелирные украшения. 
Их добычей стали изделия сто-
имостью 26 миллионов рублей. 

Благодаря полиции часть похи-
щенного уже найдена. Аресто-
ваны четверо участников бан-
ды. Один пока в розыске. Но со-
трудники уголовного розыска 
намерены довести до суда рас-
следование и этого преступле-
ния. В производстве находится 
и уголовное дело о несанкцио-
нированной врезке в трубу не-
фтепровода. Причем есть осно-
вания предполагать, что таких 
врезок было несколько - в Не-
фтекумском, Левокумском и Бу-
денновском районах. Подозре-
ваемые задержаны. Расследова-
ние продолжается. Среди гром-
ких дел значится также убийство 
участковых уполномоченных по-
лиции в прошлом году. Виновные 
в этом не так давно приговорены 
к 25 и 14 годам лишения свободы.

Необычным в формате пресс-
конференции стала демонстра-
ция вещественных доказа-
тельств, собранных в ходе рас-
следования Главным управлени-
ем уголовных дел. В числе пред-
ставленных материалов были и 
наркотические вещества, и спе-
циальные приспособления для 
врезки в нефтепровод, оружие 
и изъятые ювелирные изделия. 
Сотрудники полиции рассказа-
ли журналистам об обстоятель-
ствах, при которых изъяты эти 
вещдоки. 

Одной из самых серьезных 
проблем остается обстанов-
ка на автодорогах края. При-
чем по-прежнему страдают не-
совершеннолетние. Только в ми-
нувшем полугодии в дорожно-
транспортных происшествиях 
погибли 9 детей и 116 получили 
травмы. Госавтоинспекция в дни 
школьных каникул проводит раз-
личные профилактические ме-
роприятия с водителями и юны-

Патрульных оставят на местах
Грядущее уменьшение численности личного состава МВД не коснется тех 
подразделений, которые работают непосредственно с населением. Согласно 
указу Президента РФ общее количество полицейских в стране должно 
сократиться примерно на 10 процентов, однако штаты будут сокращать в основном 
за счет управленческого персонала. Об этом журналистам рассказал на пресс-
конференции начальник ГУ МВД РФ по краю генерал-лейтенант полиции А. Олдак.

ми пешеходами. Есть надежда, 
что будет результат и от вступив-
ших в силу изменений в законо-
дательство, предполагающих 
не только штрафы и лишение 
водительских прав, но и уголов-
ную ответственность за вожде-
ние в нетрезвом виде. За полго-
да в крае возбуждено уже более 
20 дел по этой статье.

Сотрудниками полиции выяв-
лено в этом году 1856 преступле-
ний экономической направлен-
ности, привлечено к уголовной 
ответственности более полуты-
сячи человек, зарегистрирова-
но 148 случаев получения взя-
ток. Как показывает практика, 
чаще всего замешанными в кор-
рупции оказываются работники 
образования, здравоохранения, 
чиновники местных органов вла-
сти. Органы ГУВД участвуют так-
же в оперативном сопровожде-
нии расходования бюджетных 
средств, выделенных на реа-
лизацию приоритетных нацио-
нальных проектов. В ходе про-
верок выявлено 10 преступлений 
в этой сфере. Больше всего на-
рушений и злоупотреблений при 
прохождении финансовых пото-
ков, направленных на развитие 
АПК, образования и реализацию 
жилищных программ.

Как подчеркивали участники 
пресс-конференции, современ-
ная российская полиция откры-
та для общения с простыми жи-
телями края. Именно для этого 
создан и работает обществен-
ный совет при ГУВД СК, суще-
ствуют также многочисленные 
«телефоны доверия», куда со-
вершенно свободно можно об-
ращаться в любое время с во-
просами, предложениями и об-
ращениями. Продолжается и ра-
бота, направленная на повыше-
ние качества и доступности го-
сударственных услуг органами 
внутренних дел. Только за пол-
года таких услуг оказано более 
200 тысяч.

АЛЕКСАНДР ЗАГАЙНОВ. 

ЭКСПЕРТНОЕ МНЕНИЕ 
Состоялось первое заседание обще-
ственного совета при краевом мини-
стерстве ЖКХ, в который вошли пред-
ставители Думы Ставрополья, ряда об-
щественных организаций, СМИ, органов 
местного самоуправления, научного со-
общества. 

Единогласно председателем совета был 
избран глава комитета по промышленно-
сти, энергетике, строительству и жилищно-
коммунальному хозяйству краевого пар-
ламента Г. Ягубов. В состав совета также 
включена редактор отдела экономики га-
зеты «Ставропольская правда» Ю. Юткина. 

В ходе заседания разговор шел о нюансах 
развернутой в крае кампании по капремон-
ту многоквартирных домов, трудностях вза-
имоотношений населения с управляющими 
компаниями и ресурсоснабжающими органи-
зациями, проблемах взыскания задолженно-
сти за жилищно-коммунальные услуги и т.д. 

Следующее заседание решено провести 
в сентябре. Члены совета намерены обсу-
дить первые итоги программы капитально-
го ремонта, степень готовности жилищно-
го фонда региона к отопительному сезону 
и порядок расчета тарифов на коммуналь-
ные услуги. «ЖКХ – одна из самых непро-
стых отраслей, вопросов и проблем здесь 
действительно накопилось очень много. Так, 
звучит много претензий к качеству оказания 
жилищно-коммунальных услуг, но вместе с 
тем актуальным остается вопрос правово-

го сопровождения изменений в отрасли - к 
сожалению, оно не всегда прозрачно и по-
нятно потребителям. В совете собрались 
настоящие эксперты в вопросах жилищно-
коммунального комплекса. Надеюсь, вместе 
мы сможем содействовать улучшению ситу-
ации в интересах населения», - подчеркнул 
Г. Ягубов.

И. НОВИКОВА.

В СОСТАВ ПАТРУЛЕЙ   
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 
ДИАСПОР
В Пятигорске состоялось внеочередное 
заседание этнического совета. Поводом 
для него стала драка молодых людей на 
прошлой неделе. В результате двое ока-
зались в больнице, шестеро задержаны. 

- Произошедший инцидент вызвал боль-
шой общественный резонанс. Мы собрались 
здесь для того, чтобы определить, насколько 
мы готовы противостоять таким вызовам. И 
каким образом нам нужно наставлять на ис-
тинный путь тех, кто не хочет существовать 
в правовых рамках, - подчеркнул, открывая 
заседание, глава Пятигорска Лев Травнев. 

Это тем более важно, поскольку на неко-
торых сайтах в Интернете бытовая ссора бы-
ла преподнесена как межнациональный кон-
фликт. «Передергивание» фактов, как отме-
чают правоохранители и члены этнического 
совета, происходит по разным причинам: как 

в целях дестабилизации обстановки в регио-
не, так и для искусственного «накачивания» 
рейтинга электронного издания. 

Глава города отметил, что система мо-
ниторинга, выявление проблемы на ран-
ней стадии и оперативное реагирование – 
это основа профилактики правонарушений 
среди молодежи. 

 Патрулирование улиц – тоже одна из про-
филактических мер, которая хорошо заре-
комендовала себя в Пятигорске. Сейчас за 
соблюдением общественного порядка в го-
роде помимо полиции следят казачьи и сту-
денческие добровольческие отряды. От-
ныне, как было решено на этническом со-
вете, к патрулированию улиц присоединят-
ся представители диаспор и национально-
культурных объединений. Также было отме-
чено, что важным направлением профилак-
тической работы является возрождение ин-
ститута старейшин. 

Участники заседания считают, что разви-
тие институтов гражданского общества мо-
жет и должно стать эффективным «противо-
ядием» от попыток расшатать ситуацию в не-
простом Северо-Кавказском регионе. В этой 
связи глава Пятигорска призвал членов со-
вета активнее выходить за городские рам-
ки - теснее взаимодействовать с община-
ми и национально-культурными объедине-
ниями других городов КМВ, края, регионов-
соседей. 

Н. БЛИЗНЮК.
При содействии пресс-службы 

администрации Пятигорска

Р
УКОВОДИТЕЛИ муниципа-
литетов рассказали о по-
зитивных переменах. На-
пример, в Надзорненском 
сельсовете удалось бла-

годаря участию в программе по 
переселению из ветхого и ава-
рийного жилья построить новые 
дома и переселить более пяти-
десяти семей, которые до это-
го ютились в бараках 1937 года 
постройки. Особенно люди бла-
годарны главе сельсовета Тама-
ре Крашенининой за то, что ей 
удалось добиться строитель-
ства не многоквартирного до-
ма, а коттеджей на двух хозяев 
с возможностью иметь приуса-
дебный участок. 

В Барсуковском сельсове-
те улучшили состояние внутри-
поселковых дорог. Все главные 
улицы станицы заасфальтирова-
ны. Большое внимание глава Бар-
суковского муниципалитета Вик-
тор Котов уделяет также объек-
там социальной сферы. Ремон-
тируются клуб, школа и детский 
сад, которые значительно укре-
пили свою материальную базу.

Особой гордостью Васильев-
ского сельсовета является стро-
ительство спортивной площад-

ки, а в хуторе Беловском Васи-
льевского сельсовета - новый 
водопровод.

Благодаря совместной рабо-
те глав сельсоветов, районных 
и краевых властей в хуторах, 
селах и станицах в рамках под-
готовки к 70-летию Великой По-
беды обновлены памятники во-
инской славы. Также установле-
ны таблички с именами ветера-
нов, вернувшихся с победой, но 
умерших уже в мирные годы. 

Юрий Белый призвал глав 
сельсоветов активнее участво-
вать в краевых и федеральных 
программах и обещал всяческую 
поддержку. А Наталья Образцова 
напомнила, что главным ориенти-
ром в деятельности местных вла-
стей должен быть наказ губер-
натора В. Владимирова сделать 
жизнь ставропольцев лучше.

В то же время проблем в по-
селениях Кочубеевского райо-
на еще много. Требуют ремон-
та сельские дома культуры, до-
роги кое-где оставляют желать 
лучшего, не во всех населенных 
пунктах еще есть вода. Алексей 
Клевцов рассказал о планах рай-
онных властей по благоустрой-
ству территорий.

Большое значение в рабо-
те глав муниципальных адми-
нистраций имеет межведом-
ственное сотрудничество. По-
ложительным примером в этом 
плане является село Казьмин-
ское. Практически любая сфера 
деятельности сельсовета под-
держивается колхозом «Казь-
минский». Вот и сейчас при под-
держке и финансировании этого 
сельхозпредприятия в селе поя-
вилась едва ли не первая в крае 
(в постсоветское время) поло-
са препятствий для сдачи норм 
ГТО. Молодое поколение теперь 
имеет возможность не только 
заниматься спортом, но и гото-
виться к службе в армии. 

Еще один результат со-
вместной плодотворной рабо-
ты - создание на территории 
Васильевского сельсовета по-
жарной части. Для организации 
этого важного объекта прило-
жили усилия Казьминский, Ми-
щенский и Васильевский сель-
советы совместно со струк-
турами МЧС, районной адми-
нистрацией и краевым прави-
тельством. 

А. ИВАНОВ.

• Строящийся храм в с. Янкуль.

ВЕКТОР РАЗВИТИЯ РАЙОНА
Кочубеевский район с рабочим визитом посетили председатель Думы края 
Юрий Белый и полпред губернатора Ставрополья в муниципальном образовании 
Наталья Образцова. Их сопровождали глава администрации этого района Алексей 
Клевцов и главы сельских советов территории. 

Г
ЛАВНАЯ цель мероприятия, 
в котором приняли участие 
полпред губернатора и гла-
ва администрации Андро-
повского муниципального 

района Н. Бобрышева, – обмен 
опытом руководителей сельских 
советов территории.

Так, в селе Казинка участни-
ки ознакомились с ходом ре-
монта дороги на улице Школь-
ной, осмотрели очистные со-
оружения, благодаря которым не 
так давно село получило питье-
вую воду. В райцентре, Курсав-
ке, представилась возможность 
ознакомиться с опытом органи-

ГЛАВЫ ОБМЕНЯЛИСЬ ОПЫТОМ
В Андроповском районе 
по инициативе полпреда 
губернатора СК 
в муниципальном образо-
вании Н. Образцовой 
прошел объезд всех 
муниципальных образо-
ваний территории.

зации на базе одной из школ че-
тырех детсадовских групп, бла-
годаря которым создано около 
100 мест для дошкольников. 

В муниципальном образо-
вании Красноярский сельсо-
вет главы побывали на току СПК 
«Красноярский», где шла прием-
ка зерна нового урожая. А в се-
ле Янкуль им предоставили воз-
можность осмотреть строящий-
ся храм, который возводится за 
счет средств местного сельхоз-

предприятия – ООО «Андропов-
ский агрокомплекс».

Ремонт школ, домов культу-
ры, организация уличного осве-
щения в селах и хуторах – опыт 
решения этих и ряда других про-
блем также не остался без вни-
мания участников мероприятия. 

А. МАЩЕНКО.
Фото пресс-службы 

администрации Андропов-
ского района.

• Участники объезда на зерновом току СПК «Красноярский».

ИННОВАЦИИ  
В АГРООБУЧЕНИИ 

На Ставрополье побывал 
статс-секретарь – замести-
тель министра сельского хо-
зяйства РФ Александр Петри-
ков. Он посетил Ставрополь-
ский государственный аграр-
ный университет, ознакомил-
ся с новейшими методиками 
обучения. Вуз подготовил 
более двадцати професси-
ональных стандартов, по ко-
торым будет проходить обу-
чение сельскохозяйственным 
профессиям. Гость подчер-
кнул, что вуз является россий-
ским лидером по числу малых 
инновационных предприя-
тий, созданных на базе учеб-
ного заведения. Александр 
Петриков ознакомился с ра-
ботой факультетов, оценил 
материально-техническую 
базу вуза, а также встретил-
ся с профессорско-препо-
давательским составом и 
студентами. Обсужден ряд 
вопросов, в том числе уско-
ренного импортозамещения. 

Т. СЛИПЧЕНКО.

ГЕНЕРАЛЫ 
ОТЧИТАЛИСЬ

В региональной общест-
венной организации Ставро-
полья «Союз генералов» про-
шло отчетно-выборное со-
брание. Председатель Сою-
за генералов Всеволод Чер-
нов доложил о том, что сдела-
но за отчетный период 2014-
2015 годов. Также была за-
слушана информация о фи-
нансово-хозяйственной де-
ятельности. Председателем 
Союза генералов вновь из-
бран В. Чернов.

И. ИВАНОВ.

К КОМУ ПРИДЕТ 
КОМИССИЯ?

В администрации Ставро-
поля состоялось очередное 
заседание городской меж-
ведомственной комиссии по 
контролю деятельности пред-
приятий в сфере оплаты тру-
да и легализации зарплаты. 
Проанализировано финансо-
вое положение 18 предприя-
тий, попавших в поле зрения 
комиссии. Их представителей 
обязали в конкретные сроки 
погасить задолженность по 
заработной плате. Особое 
внимание члены комиссии 
уделили фирмам, в которых, 
по данным налоговых орга-
нов, доходы высокие, а зар-
платы низкие. К тем, кто про-
игнорировал приглашение на 
заседание, будут направлены 
представители соответству-
ющих служб для проведения 
контрольно-надзорных меро-
приятий.

А. РУСАНОВ.


